



Trabajadores del Poder Judicial en México inician paro de labores en protesta contra reforma



Una bandera mexicana ondea en los corredores vacíos de una corte federal durante una huelga, debido a las propuestas de reforma para designar jueces por elección popular, el lunes 19 de agosto de 2024 en Ciudad de México. (AP Foto/Estanislao I base)

BY ASSOCIATED PRESS

Updated 1:50 PM GMT-6, August 19, 2024

Share

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Trabajadores del Poder Judicial en México iniciaron el lunes un paro de labores debido a una propuesta de reforma para asignar jueces por elección popular.

Empleados sindicalizados de los tribunales colocaron cadenas y candados en las puertas de varias cortes, asegurando que las reformas que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador pondrían en riesgo sus condiciones laborales, prestaciones y salarios.

Pero los trabajadores también se opusieron a las reformas que eliminarían el sistema mediante el cual los jueces y empleados de los tribunales acumulan experiencia y ascienden de puesto.